

Beschlüsse des Kantonsrates

13. Sitzung vom 8. September 2014

1. Der Geschäftsbericht 2013 der Kantonalen Pensionskasse Schaffhausen wird vom Rat zur Kenntnis genommen. – Das Geschäft ist erledigt.
2. Mit 54 zu 3 Stimmen wird der kantonale Richtplan genehmigt. Damit werden das Postulat Nr. 2007/4 von Markus Müller betreffend «Neue 110 kV-Versorgungsleitung in den Boden» und das Postulat Nr. 2010/8 von Thomas Hauser betreffend «Mehr Freiheit bei der Vergabe von Bootsliegendeplätzen» stillschweigend als erledigt abgeschrieben. – Das Geschäft ist erledigt.
3. Mit der Eintretensdebatte zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 10. Dezember 2013 betreffend Massnahmen erste Phase Umsetzung der Strategie zum Ausstieg aus der Kernenergie wird begonnen. Sie wird an der nächsten Sitzung vom 22. September 2014 fortgesetzt.